2 Piéces
55 m2
Réf. 6250
995 000 €

Paris 8Eme
Appartement a vendre (75008)
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Dans une jolie copropriété arborée a I'écart de la rue, au 5e étage par
ascenseur d'un immeuble ancien, un appartement de deux-pieces de
55 m2 doté de nombreuses fenétres et entierement rénové. Il comprend
une cuisine semi-ouverte, une piece salon-salle a manger, une chambre
avec sa salle de bains attenante et toilettes intégrées, de nombreux
rangements et des toilettes invités. Calme et ensoleillé, avec des vues
dégagées, il bénéficie d'une triple exposition et donne sur de jolis
jardins. Il a connu une parfaite rénovation et est vendu meublé. Une

grande cave.

In a lovely condominium building surrounded by trees and set back from the street,
this 55 sq.m (592 sq ft) apartment on the 5th floor has plenty of windows and has
been renovated throughout. Featuring a semi-open kitchen, a lounge/dining room,
a bedroom with adjoining bathroom and toilet, lots of cupboard space, and a guest
toilet. Quiet and sunny, the apartment offers clear views on three sides and
overlooks pretty gardens. Renovated to perfection and sold furnished. Large cellar.
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